

« Ce soir nous resterons une partie de la nuit dehors alors n'oubliez pas de vous couvrir. Il va faire frais surtout sans bouger. »

Dans leur chambre, les marmottons s'habillent d'une petite laine, attrapent des couvertures et s'apprêtent à sortir quand l'un d'eux fait demi-tour et prend son matelas.



« Ce sera plus confortable. Moi j'aime bien le confort. »

Et les voici tous dehors. Myrtille se hâte, car elle aussi envisage une belle soirée et ne voudrait pas manquer le spectacle.

Elle explique aux enfants qu'ils ne doivent pas s'éloigner de l'entrée du terrier à cause de Filou, le renard qui rôde la nuit.

Mais elle n'est pas inquiète, car Léon et son troupeau ont choisi de passer la nuit au-dessus du terrier. Ils sont devenus amis depuis les événements de l'année dernière.



Tout ce petit monde est bien installé mais il faut quelques minutes pour que les yeux s'habituent à l'obscurité. Puis d'un seul coup, des ooooh et des aaaah s'échappent de la bouche des petits.

- Maman, qu'est-ce que c'est que toutes ces lumières là-haut dans le ciel ?

- Ce sont les étoiles, on ne peut les voir que la nuit quand le ciel est complètement dégagé.

- Vous voyez ce point très lumineux là-bas ? C'est une planète, Vénus.  
Et celui-là un peu plus rouge ? C'est Mars.

Vous verrez que dans une heure toutes ces lumières se seront déplacées et que l'on pourra admirer un spectacle différent.





- Regardez cette belle bande blanche, on l'appelle la Voie lactée. C'est notre galaxie, celle à laquelle appartient notre système solaire.

- Oh non, maman, pas encore le système scolaire ! C'est quand les vacances ?

- Mais non **solaire** mon chéri. Il y a une grosse étoile au centre, le soleil. Les planètes comme la Terre tournent autour de lui et sur elles-même.

C'est pour cela que nous avons des jours et des nuits et cette alternance des saisons.

C'est aussi pour cette raison que nous passons l'hiver au fond du terrier en attendant le retour du printemps et des beaux jours l'année suivante.